

Newsletter Burgwiesenschule



4.5.2018

Liebe Eltern,
ich begrüße Sie ganz herzlich zum aktuellen Frühlings-Newsletter 2018!

Mathe macht Spaß

auch dieses Jahr hat sich das Kollegium der Burgwiesenschule ein ganz besonderes Highlight für seine Schülerinnen und Schüler überlegt: Mit finanzieller Unterstützung von Förderverein und KSfO war die Wanderausstellung des Mathematikums Gießen mit „Mathematik zum Anfassen“ für eine Woche zu Gast in der Schule.

Den Auftakt machte am 9.4.2018 ein Elternabend mit einem sehr unterhaltsamen Vortrag von Professor Beutelspacher, dem Initiator der Einrichtung.

Die Kinder besuchten unter der Woche gut vorbereitet mit Ihrer Klassenlehrerin die Ausstellung.

Höhepunkt war am Freitag der Eltern-Kind-Nachmittag. Zahlreich erschienen Eltern mit Kindern und auch Großeltern waren sehr interessiert. Gemeinsam gingen Erwachsene und Kinder durch die Stationen und neugierig geworden versuchten sich viele Erwachsene an den Experimenten.

Zwischendurch war durch den Elternbeirat für eine kleine kostenlose Stärkung mit Getränken und Brezeln gesorgt.

Vielen Dank für die Organisation und die vielen helfenden Hände!

*Den ganzen Artikel,
Zeitungsartikel und Fotos
finden Sie auf unserer Homepage.*



Hinweis auf eine Veranstaltung

Die "Initiative für gewaltfreie Kommunikation in der Erziehung" zeigt bei einem Themenabend den Film "Die Brüllfalle". Dieser Film wurde auch schon an der Burgwiesenschule präsentiert und ist wirklich sehenswert. Näheres entnehmen Sie bitte der Anlage.

Vielen Dank!

Heute möchte ich mich im Namen der KinderKenia Hilfe ganz herzlich für Ihre Unterstützung bedanken. Mit der von Ihnen gespendeten Unterwäsche konnten wir den Kindern in Langobaya sehr helfen.



... und noch eine Bitte

Frau Krücke hat mich nochmals um Unterstützung geben. Gebraucht werden Gästetücher und Waschlappen. Mit diesen wird in Langobaya das Geschirr gespült. Gerne können Sie diese noch bis zu den Sommerferien im Sekretariat abgeben.

Was noch zu sagen wäre

Die Sommerferien rücken nun mit Riesenschritten näher. Bitte holen Sie vor den Ferien vermisste Kleidungsstücke vor dem Hausmeisterraum ab. In den Sommerferien wird die Fundkiste wieder geleert und einem guten Zweck zugeführt.

Mit freundlichen Grüßen

Wiehl
(Rektorin)

